

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Menurut penelitian yang sudah dilakukan diatas dapat diambil kesimpulan bahwa:

1. H_1 : Pendapatan (X1) berpengaruh terhadap keputusan anggota (Y).
Dengan nilai 1,269 yang berarti menerima H_0 atau menolak H_a berpengaruh tidak signifikan.
2. H_2 : Bagi hasil (X2) berpengaruh terhadap keputusan anggota (Y).
Dengan nilai 2,721 yang berarti menolak H_0 dan menerima H_a berpengaruh positif dan signifikan.
3. H_3 : Pendapatan (X1) dan bagi hasil (X2) berpengaruh terhadap keputusan anggota (Y). Dengan nilai 7,510 yang berarti menolak H_0 atau menerima H_a sama-sama berpengaruh positif dan signifikan.

Untuk mengetahui prosentase dari hubungan pendapatan dan bagi hasil terhadap keputusan memilih produk pembiayaan *Ijarah Muntahiyah BitTamlik* dilakukan uji korelasi determinan yang mana hasil penelitiannya adalah sebesar 0,213 artinya sebesar 21,3% variabel keputusan anggota dapat dijelaskan oleh variabel pendapatan dan bagi hasil. Sisanya sebesar 78,7% dijelaskan oleh variabel lain diluar variabel yang digunakan dalam penelitian ini.

B. Saran

Berdasarkan dari hasil penelitian dan kesimpulan yang telah disajikan, maka peneliti menyampaikan saran-saran yang kiranya dapat memberikan manfaat kepada pihak-pihak yang terkait dalam penelitian ini. Adapun saran-saran yang peneliti sampaikan adalah sebagai berikut:

1. Bagi KSPPS BTM Surya Madinah

Berdasarkan penelitian diatas, dapat diketahui bahwa variabel pendapatan berpengaruh positif dan signifikan secara statistik terhadap keputusan anggota. Sedangkan variabel bagi hasil berpengaruh positif tetapi tidak signifikan terhadap keputusan anggota. Hal ini terbukti pada hasil penelitian pada KSPPS BTM Surya Madinah. Dengan demikian, pihak Lembaga Keuangan Syariah selayaknya untuk memberikan pengetahuan tentang prosedur bagi hasil produk pembiayaan. Karena menurut peneliti, berapapun pendapatan yang dimiliki oleh anggota, jika anggota mengerti prosedur bagi hasil dengan pasti, maka dengan sendirinya akan memacu anggota agar senantiasa mengembangkan usahanya. Selain itu, pihak Lembaga Keuangan juga membantu masyarakat mikro melalui program-program yang dapat menaikkan pendapatan hasil usaha anggota.

2. Bagi Institusi

Sebagai tambahan informasi bagi institusi, bahwa tidak hanya variabel pendapatan dan bagi hasil yang mempengaruhi keputusan. Dengan demikian hal tersebut dapat dijadikan bahan informasi

tambahan untuk dikaji lebih lanjut, apakah juga berlaku untuk lembaga keuangan syariah lain.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Untuk penelitian selanjutnya dapat diperluas lagi variabel-variabel yang mempengaruhi kinerja usaha nasabah. Berdasarkan hasil penelitian pada KSPPS BTM Surya Madinah, variabel pendapatan dan bagi hasil hanya mempengaruhi keputusan anggota sebesar 21,3% dan sisanya dipengaruhi oleh variabel lain. Dengan demikian masih terdapat variabel lain yang mempengaruhi variabel keputusan anggota yang dapat diteliti lebih lanjut lagi.

4. Bagi Pihak Lain

Diharapkan dapat digunakan dengan baik sebagai bahan rujukan untuk peneliti selanjutnya yang akan meneliti dalam bidang perbankan syariah khususnya mengenai variabel pendapatan, tingkat bagi hasil dan pengambilan keputusan.